Rundbrief Nr. 72

1. Jahreshauptversammlung der JTS am 17.3.1956 w in Höchst

Die Berichte der Vorstandsmitglieder waren durchweg recht erfreulich.
Lediglich seitens des Jugendleiters wurde der Wunsch nach einer weiteren Intensivierung der Jugendarbeit innerhalb der Vereine laut. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Dem Vorschlag des Schachfreundes Katzer, den Vorstand en bloc wiederzuwählen, stimmten die Vereinsvertreter zu. Der Vorstand, erfreut durch dieses große Vertrauen, nahm daraufhin seine Amter geschlossen wieder an. Sämtliche eingereichten Anträge einschl. Wettkampfreise und Kelkheimer Pokalturnier, für das diesmal die MTS einen Zuschuß von 80,- DM gewährt, wurden einstimmig genehmigt. Die Versammlung selbst war von über 40 Delegierten aus 19 Vereinen (nur Trebur fehlte) überaus stark besucht und verlief in bester Harmonie. Möge es in der MTS immer so bleiben !

Den Herren Diesner (Rüsselsheim), Scharting (Unterliederbach) und Treutel (Kelsterbach) wurde für ihre mehr als zwanzigjährige erfolgreiche Vorstandstätigkeit in ihren Vereinen die Ehrennadel der MTS verliehen.

Durch Buchpreise bezw. Urkunden konnten folgende Meister des Jahres 1955 geehrt werden:

MTS-Einzelmeister: Weitzel (Kelsterbach) Mis-Jugendmeister: Dienst (Flörsheim) MTS-Blitzmeister: Schmitt, A. (Flörsheim) MTS-Blitzmeister (Jugend): Handwerk (Hofheim) Pokalsieger (Dr. Lee Grimm-Turn.): Niebling (Sindlingen) MTS-Mannschaftsmeister: Schachverein Kelsterbach Mannschaftsmeister A-Klasse: Schachklub Raunheim Mannschaftsmeister B-Klasse: Schachfreunde Kelkheim

2. Termine:

22.4.1956: Heinrich Finger-Turnier in Flörsheim, "Schützenhof". Beginn 9 Uhr. Bedingungen wie im vergangenen Jahr. Meldungen möglist bis Freitag, den 20.4.1956 an H. Finger, Flörsheim, Hochheimerstr. 10.

6.5., 10.5. "Kelkheimer Pokalturnier". Beginn jeweils 8.30 Uhr. Wir erwarten u. 13.5.56 eine rege Beteiligung der Vereine insbesondere auch deshalb, weil dieses Turnier auch finanziell von der MTS unterstützt wird und noch mehr als bisher mit Preises ausgestattet sein wird. Besondere Einladung erfolgt durch die Schachfreunde Kelkheim.

9.u.10.6.56: Wettkampfreise mit Omnibus nach Würzburg, Wertheim und evtl.
Rotenburg, Näheres wird durch den Bezirks-Turnierleiter bekanntgegeben werden. Es können und sollen selbstverständlich auch Angehörige und Schlachtenbummler an der Fahrt teilnehmen. Meldungen
sind bis spätestens 15.5.1956 unter Einbezahlung der Fahrtkosten
(ca. 10 - 12 DM) an den 1. Vorsitzenden zu richten.

24.6.56: Voraussichtlich 1. Runde um die Mannschaftsmeisterschaft Bez.-Klasse. 15.7.56: MTS-Blitzmeisterschaften in Raunheim.

3. Unser allseits bekannter und geschätzter Schachfreund Hermann Heldt konnte am 23.3. seinen 70. Geburtstag feiern. Die MTS sendet ihm hierzu auch auf diesem Wege die besten Wünsche für sein ferneres Leben.

Main - Taunus - Schachvereinigung gez. Bauer gez. Schröder